



いしぶみ

多賀城市立山王小学校
令和2年 2月25日
13号 児童数789名

山王小学校の「あ・い・う・え・お・か」～ あいさつ いのち うんどう えがお おじぎ かていがくしゅう～

最終月 年度まとめの3月を迎えます

ひと頃よりもぐっと陽が長く感じられる今日この頃です。風はまだ肌寒さを感じさせていますが、校庭の木々の芽が少しずつ膨らみ始め、春の気配が感じられるようになってきました。学校では、毎日元気に外遊びをする子どもたちの姿がたくさん見られます。

3月は、年度の総まとめの月です。これまで子どもたちは、自分のめあてに向かって一生懸命取り組んできました。残りの日々をこれまで以上に有意義に過ごし、学年それぞれに有終の美を飾らせたいと思います。

現在の学年で、子どもたちがもうひと伸びするために、3月も全力で指導して参ります。ご家庭でも、これまでのお子さんの取り組み方を振り返り、頑張りに対する温かい励ましをお願いいたします。



チーム一丸 頑張った 長なわ記録会

一月末に行われた長なわ記録会では、元気いっばいに挑戦する子どもたちの姿が見られました。跳んだ回数だけでなく、チームが団結して取り組むことがすばらしいと思います。企画・運営に携わった運動委員会の皆さんありがとうございました。各学年の最高記録は以下のとおりです。



1年生	2組「にっこり2組」	85回
2年生	3組「ザ・3組」	240回
3年生	1組「3の1スピードチーム」	281回
4年生	3組「4の3熱血チーム」	191回
5年生	2組「ハイジャンプ」	202回
6年生	2組「ボロネーゼW」	327回
なかよし学級「なかよしファイターズ」		90回

3月の行事予定

SC：スクールカウンセラー来校

読聞（学年）：読み聞かせ わくわく広場：3月はなし



日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	日		17	火	
2	月		18	水	4校時限(5年のみ5校時限) 1~5年給食, 6年弁当
3	火	朝会 6年生を送る会 学校評議員会 P本部役員会	19	木	卒業式(登校: 5・6年, 臨時休業: 1~4年)
4	水	代表委員会	20	金	春分の日
5	木	読聞(2年)	21	土	
6	金	4校時限(1年給食, 2~6年弁当)	22	日	飲酒運転根絶運動の日
7	土	多中卒業式	23	月	大掃除(5年) 弁当日 さざんか号 わ広場
8	日		24	火	修子式(5校時限)
9	月	さざんか号	25	水	学年末休業 わ広場 二中1日入学
10	火	PTA運営委員会	26	木	離任式 PTA送別会
11	水	お話朝会 委員会 みやぎ鎮魂の日	27	金	
12	木	読聞(1年,4-3)	28	土	
13	金	大掃除(6年) SC	29	日	
14	土		30	月	
15	日		31	火	
16	月	卒業式予行 同窓会入会式			

※ 3月3日以降、次年度の行事予定を学校HPに掲載しますのでご覧ください。

光った「ゆめ大会」での堂々とした発表

2月8日（土）に「第15回ゆめ大会」が文化センターで行われました。本校からは6年2組の浦山七海さんが出場し、「強く生きる看護師に」と題した発表を行いました。自分の家族の出来事や職業に対する姿勢から人のために尽くすことの大切さを学び、看護師という将来の夢についてしっかりと発表しました。自分が受けた感銘をこれからの歩みにつなげ、高い志を持ち続けることが夢の実現につながると思います。たくさんの方々を前に、堂々と発表することができた浦山七海さんに大きな拍手を送りたいと思います。



いろいろな学習に取り組みました

～薬物乱用防止教室～

2月6日（木）に、6年生を対象に、薬物の怖さについて学習する「薬物乱用防止教室」が開かれました。講師として学校薬剤師の佐藤亨さんにおいでいただき、薬物の種類や薬害、危険ドラッグへの誘いの手口などについて教えていただきました。テレビなどでシンナーなどの有機溶剤や脱法ハーブなどと呼ばれた危険ドラッグについては、子どもたちも耳にしていたようですが、使用した後の精神状態や体の様子を知り、その恐ろしさを感じていたようです。



～多賀城市民族芸能「鹿踊教室」～

多賀城市には民族芸能として「多賀城鹿踊（ししおどり）」があります。3年生が、2月12日（水）に、「地域に伝わる文化の学習」として、鹿踊り保存会の方々をお招きし、鹿踊を練習しました。初めて目にした子どもも多く、練習を重ねるにつれて動きがスムーズになり、楽しそうに踊っていました。鹿踊クラブに興味・関心のある方は学校までご連絡ください。



～アフリカン・リズム教室～

2月3日（月）の2、3校時に、4年生がアフリカのドラムを使った音楽に親しむ学習をしました。教えていただいたのは、劇団四季のライオンキング初代打楽器奏者であるBBモフランさんです。モフランさんは、東日本大震災以降、宮城や福島でこうした教室を開き、本校では2回目の開催となります。アフリカンドラムの楽器演奏を教わりながら、モフランさんの巧みな話術に笑顔いっぱいの2時間となりました。

～地産地消「交流給食」～

本校では、給食や地域食材への関心を高めることをねらいとして、市内の食材生産者の方々を招いて「交流給食」を行っています。1月28日（火）には、1年1組と3組の子どもたちが、地域の食材について、鈴木邦彦さんと佐藤長松さんからお話を伺い、「食に関する地産地消」の学習をしました。新鮮な食材を生産している地域の方々やおいしい給食を作ってください給食センターの方々、そして、校内での給食のお世話をくださる業務員さんや給食委員会の皆さんへの感謝の心をもって、これからも給食をいただきたいと思います。



佐藤さん



鈴木さん

学習参観ありがとうございました



2月20日（木）に行いました今年度最後の学習参観、学年・学級懇談会には多くの保護者の皆様においていただきありがとうございました。日頃の学習の成果を発表した学級や普段通りの学習をお見せした学級などいろいろな学習の様子が見られました。また、各懇談会にも多くの出席をいただき、重ねて御礼を申し上げます。子どもたちの1年間の歩みや卒業・進級について話し合っただけのことと思います。子どもたちの優しさや思いやりなど人間性に関わる成長や協力・責任といった社会性の成長について、今後も見守りいただきますようお願いいたします。